

# COURSE ET MARCHES ■ Près de 2.000 participants sont attendus entre Moulins et Saint-Pourçain le 23 septembre

## Vin'Scène en Bourbonnais fête ses 10 ans

Dix ans, ça se fête ! Pour l'occasion les organisateurs de Vin'Scène en Bourbonnais ont prévu quelques nouveautés le 23 septembre. Au premier rang desquels un changement de sens pour la course et les marches, entre Moulins et Saint-Pourçain.

Kevin Lastique

kevin.lastique@centrefrance.com

**V**in'Scène, ils l'aiment. Millésime après millésime, 1.200 marcheurs et 700 coureurs sont au rendez-vous de la manifestation créée, il y a dix ans, par une poignée de passionnés emmenés par le Docteur Jacques Chevallier.

Une manifestation entre sport, nature et patrimoine, reliant, comme son nom l'indique, le vignoble saint-pourcinois et le musée du costume de scène à Moulins.

### Du VTT pour la première fois

Pour son dixième anniversaire, Vin'Scène ne va pas déroger à ses principes fondamentaux mais, pour marquer le coup, le président de l'association



**INCONTOURNABLE.** Coureurs et marcheurs traverseront le vignoble saint-pourcinois cette année encore, mais du nord au sud cette fois-ci. PHOTO D'ARCHIVES FRANÇOIS-XAVIER GUTTON

éponyme, Pascal Brunel, et ses nombreux bénévoles (près de 200 le jour J) vont bouleverser leurs habitudes dimanche 23 septembre.

D'abord en ayant concocté un parcours inversé. Exceptionnellement le départ de la course ne se fera pas du kiosque à mu-

sique saint-pourcinois, mais de la place d'Allier à Moulins (départ fictif à 8 heures) puis du parvis du CNCS (départ réel). Direction l'Île de la Ronde, à Saint-Pourçain-sur-Sioule 43 km plus loin. 43 km à boucler en solo ou par équipes de trois.

L'autre grande nouveauté

concerne l'entrée du vélo. Pour la première fois, deux parcours VTT sont, en effet, proposés, avec l'appui des clubs d'Avermes et de Saint-Pourçain. 60 km au départ de la place d'Allier (8 heures) ou 30 km depuis Meillard (9 h 30), arrivée commune à Saint-Pourçain. « C'était un des

projets de Jacques Chevallier, souligne Alain Rousset, l'un des organisateurs de Vin'Scène. Et il faut rappeler que ce n'est pas une course mais une randonnée et qu'il n'y a donc pas de classement. » Une cinquantaine de vététistes sont d'ores et déjà inscrits.

### Deux marches de 16 et 24 km

Pour le reste, ce qui fait le succès de Vin'Scène revient avec, en plus de la course, les deux marches de 15 et 25 km, au départ respectivement de Monétay et Châtel-de-Neuvre (entre 7 h 30 et 10 heures). Au menu sur les parcours : animations musicales, dégustations solides et liquides.

Et les places s'arrachent. « On a une capacité maximale d'accueil de 1.200 marcheurs et on est généralement complet plusieurs jours à l'avance », précise Alain Rousset. Avis aux retardataires. ■

➔ **Pratique.** Inscriptions uniquement par Internet sur le site [www.vinsceneenbouronnais.com](http://www.vinsceneenbouronnais.com). Site sur lequel vous retrouverez toutes les informations pratiques nécessaires.

### EN BREF

#### Animations

La veille de la course, des animations (musique, danse, cirque...) seront organisées l'après-midi sur la place d'Allier à Moulins et sur l'Île de la Ronde à Saint-Pourçain. Le samedi toujours, à 18 heures, une conférence aura lieu à la salle des fêtes de Moulins, sur le thème : « Comment gérer une course nature ». Conférence suivie d'une pasta party.

#### Reconnaisances

Des reconnaissances gratuites des tronçons de la course ont été organisées afin de permettre aux participants de se familiariser avec les itinéraires.

#### Tarifs

22 € pour la course en solo ; 66 € pour une équipe de trois coureurs. 14 € pour le parcours VTT et pour les marches. Repas compris.